

Dimanche 28 décembre 2014
Dimanche de la Sainte Famille



Évangile selon Saint Luc (1, 26-38)

Quand fut accompli le temps prescrit par la loi de Moïse pour la purification, les parents de Jésus l'amènèrent à Jérusalem pour le présenter au Seigneur, selon ce qui est écrit dans la Loi : Tout premier-né de sexe masculin sera consacré au Seigneur. Ils venaient aussi offrir le sacrifice prescrit par la loi du Seigneur : un couple de tourterelles ou deux petites colombes. Or, il y avait à Jérusalem un homme appelé Syméon. C'était un homme juste et religieux, qui attendait la Consolation d'Israël, et l'Esprit Saint était sur lui. Il avait reçu de l'Esprit Saint l'annonce qu'il ne verrait pas la mort avant d'avoir vu le Christ, le Messie du Seigneur. Sous l'action de l'Esprit, Syméon vint au Temple. Au moment où les parents présentaient l'enfant Jésus pour se conformer au rite de la Loi qui le concernait, Syméon reçut l'enfant dans ses bras, et il bénit Dieu en disant : « Maintenant, ô Maître souverain, tu peux laisser ton serviteur s'en aller en paix, selon ta parole. Car mes yeux ont vu le salut que tu préparais à la face des peuples : lumière qui se révèle aux nations et donne gloire à ton peuple Israël. » Le père et la mère de l'enfant s'étonnaient de ce qui était dit de lui. Syméon les bénit, puis il dit à Marie sa mère : « Voici que cet enfant provoquera la chute et le relèvement de beaucoup en Israël. Il sera un signe de contradiction – et toi, ton âme sera traversée d'un glaive – : ainsi seront dévoilées les pensées qui viennent du cœur d'un grand nombre. »

Prière à la Sainte-Famille



Sainte -Famille de Nazareth, nous nous confions à Vous, tous ensemble, en famille. Parce que Dieu a choisi de venir dans une famille, et par une famille, pour sauver le monde et lui montrer Son Amour, nous avons ouvert notre porte, et Vous êtes entrés chez nous. Joseph, Tu es le modèle des pères, attentif et doux, fort et protecteur. Marie, lumière et joie dans la maison, Tu es le modèle des mamans qui aiment et qui consolent.

Enfant-Jésus, Tu es le modèle de l'obéissance et de l'amour pour les parents. Faites que nos familles Vous ressemblent de plus en plus. Préservez-nous des disputes, de la jalousie et de l'impatience. Gardez-nous dans la paix et la prière.

Messes & Offices

Menthon : En Semaine à 18h00 Mardi, Vendredi à 9h00 Mercredi et Jeudi.

Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00

Le week-end :

- Samedi 18h30 - Veyrier les 27 décembre, 3 et 10 janvier.

- Dimanche : 9h30 - Bluffy le 28 décembre, Saint Germain le 4 janvier.

11h00 - Menthon.

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Parole du Pape François "conseils pour les familles"

1. Le secret est que l'amour est plus fort que le moment où l'on se dispute et c'est pourquoi je conseille toujours aux époux : ne pas terminer la journée où vous vous êtes disputés sans faire la paix. Toujours !

2. Le véritable lien est toujours avec le Seigneur. Et dans toutes les familles ! Nous avons besoin de Dieu : tous, tous ! Nous avons besoin de son aide, de sa force, de sa bénédiction, de sa miséricorde, de son pardon. Et il faut de la simplicité : prier en famille, il faut de la simplicité ! Prier ensemble, en famille, et cela renforce la famille : la prière.

3. Si, en fait, l'amour est une relation, alors elle se construit comme une maison. Et on construit la maison ensemble, pas tout seul ! Vous ne voulez pas la fonder sur le sable des sentiments qui vont et viennent, mais sur le roc de l'amour vrai, l'amour qui vient de Dieu. La famille naît de ce projet d'amour qui veut grandir comme on construit une maison pour qu'elle soit un lieu d'affection, d'aide, d'espérance.

4. Le mariage est un long voyage qui dure toute la vie. Et les époux ont besoin de l'aide de Jésus pour marcher ensemble avec confiance, pour s'accueillir l'un l'autre chaque jour, et se pardonner chaque jour ! C'est important !, car tous nous avons des défauts, tous !

Calendrier de la Paroisse et du diocèse

- Mercredi 31 décembre : à 15h15 messe à Paul Idier. Rendez-vous à 14h30 pour aider les personnes âgées.
- Jeudi 1er janvier : 11h00 à Menthon Messe de Marie Mère de Dieu.
- Des Cartes de Noël sont en ventes à la maison paroissiale au profit de la paroisse.
- Communiqué de la paroisse : La paroisse a le pénible devoir de vous informer que malgré des tentatives de conciliation engagées depuis deux ans à propos du fonctionnement de l'ermitage de saint Germain, l'Officialité Interdiocésaine de Lyon, compétente a été saisie. Aujourd'hui l'avocat ecclésiastique en charge du dossier est dans l'attente des réponses aux questions qu'il a posé à l'Évêché d'Annecy. Les précisions seront apportées dès que possible à cette affaire. Que l'Esprit Saint, en cette fin d'Année 2014, garde nos cœurs dans la paix intérieure.

Cette semaine

Nous prions pour : le Père Jean Duret, Jean-François Arnaud-Bour, Raphaële Burquier, fam. Raginel-Ducret, Céline et Fernand Bise, fam Favre-Marinet, Gilette et Albert Rivet, Elisabeth Richard et fam., Michel Guitton, Maryvonne Jossermoz, Fernande Lavorel, Michel Lacombe, Henri Brouillard, Michelle Marcelot, Nicole Bergerat. Florence Gatellet.

Baptêmes : Edène et Maël VERROY (Talloires), Nicodème ABILY (Veyrier), Charles FOURNIER (Veyrier).

Sépulture : Jacqueline CARPENTIER (Veyrier)

L'offrande de ce dimanche est pour la paroisse et le diocèse.



Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01

Accueil : Lundi et Mercredi 10-12h et Vendredi 15-17h

Pour recevoir les infos : letter_sgdl@free.fr - Pour écrire à la paroisse : saintgermaindulac@free.fr

site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>